

Communiqué de Presse

Une nouvelle fois, le Président démontre dans son allocution qu'il n'a rien compris et qu'il méprise les travailleurs de ce pays. Pire, il continue de bafouer la démocratie sociale.

L'article 1 de la constitution française précise que la République est démocratique et sociale.

Depuis plusieurs mois, les salariés expriment leur refus de cette contre-réforme des retraites qui n'a comme seul objectif que de répondre aux convergences européennes de réduction des déficits publics.

Par cette contre-réforme des retraites, une nouvelle fois, le gouvernement fait supporter aux salariés le « quoi qu'il en coûte » !

L'heure est à la mobilisation.

La fédération FOSPS soutient toutes les actions et grèves qui sont décidées par les agents avec nos syndicats et appelle à construire la mobilisation massive le 1^{er} mai pour exiger le retrait de la régressive loi des retraites et exiger l'augmentation générale des salaires.

Par ailleurs, la branche des services publics de la fédération FOSPS poursuit le boycott de toutes les réunions organisées par le gouvernement (conseil supérieur de la fonction publique territoriale, réunions de l'agenda social...).

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 18 avril 2023